



Gästeführer haben neue Vorsitzende

GAP – Unter dem Vorsitz von Sonja Saur hat der Gästeführerverein Garmisch-Partenkirchen seit seiner Gründung im Sommer 2009 einiges auf die Beine gestellt. Jetzt zieht sich Saur aus persönlichen Gründen von ihrem Amt zurück. Zu ihrer Nachfolgerin wählten die Gästeführer Daniela Panholzer-Roßmeißl. Der Gästeführerverein ist auf einem guten Weg. Das machte Saur in ihrem Rückblick im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung deutlich. Obwohl der Verein erst eineinhalb Jahre alt ist, erfreut er sich in Garmisch-Partenkirchen eines großen Bekanntheitsgrades. Von vielen Seiten sei man an den Verein mit Angeboten und Anfragen herangetreten. So führten die Gästeführer während des Kultursommers 2010 durch die Haushofer-Ausstellung und sie beteiligten sich an der Expo, den Wintersport und -Kulturwochen und am Garmischer Christkindlmarkt. Im Rahmen der Ski-WM hielten sie Schulungen für die Volunteers ab und stellten die Mobilien Urlaubsberater. Auch die Zusammenarbeit mit Garmisch-Partenkirchen Tourismus, den örtlichen Medien und den Hotels und Pensionen hat sich gut eingespielt. Das zeigt sich auch an den guten Besucherzahlen der regelmäßig stattfindenden Ortsteilführungen in Garmisch und Partenkirchen: Vorstandsmitglied Günter Reiff präsentierte die Statistik und nannte für das Jahr 2010 insgesamt 933 Besucher. Dank der neuen Homepage kann der Verein sein Angebot an Führungen in der kommenden Saison noch effektiver an die Öffentlichkeit bringen. Die neue erste Vorsitzende, Daniela Panholzer-Roßmeißl, übernimmt ein gut bestelltes Feld und freut sich auf ihre neuen Aufgaben. Die weiteren Vorstandsmitglieder sind wie in der vergangenen Amtsperiode Christiane Schupp als zweite Vorsitzende, Ursula Wöllzenmüller als Schriftführerin und Günter Reiff als Kassenwart, Sibylle Pander und Jutta Straßmeyer als Beisitzerin sowie, neu gewählt, Yvonne Kitzmüller als Beisitzerin. Foto: Gästeführerverein GAP